

2/8 7市町村で徴収強化

平成31年度 市町村税等の徴収向上対策に係る職員派遣に関する協定書調印式



協定を結んだ阿蘇管内の市町村長

2月8日、阿蘇プラザホテルで、阿蘇管内7市町村合同による市町村税などの徴収向上対策に係る職員派遣に関する協定の調印式が、各市町村長の出席のもと開催されました。

平成31年度においても、税負担の公平公正さを保つため管内市町村へ税務関係職員を相互に派遣し、悪質な滞納者に対し滞納者宅の搜索・財産の差し押さえや公表を行い滞納税の徴収強化を図ります。

2/18 環境や生き物を大切に ヤマメの稚魚を放流



ヤマメの稚魚をそっと放流する子どもたち

2月18日、白川漁業協同組合による取り組みで、南阿蘇西小学校（河津伸哉校長）の4年生が、喜多地区妙見橋付近の白川河川敷にヤマメの稚魚を放流しました。

放流の注意点と合わせて「川にゴミなどを捨てないよう、自然を大切にしてください」と説明があった後、この日用意された1年目の稚魚約50kg（約3,000匹）を、ひとりずつバケツに入れてもらった児童たちは、浅瀬の流れに優しく放流していました。

1/17 青少年の健全育成、村民交流の場として活動 NPO法人クラブ南阿蘇設立総会



クラブ関係者、吉良村長、関係村議員などが出席し行われた設立総会

1月17日、役場大会議室で、NPO法人クラブ南阿蘇設立総会が行われ、全議案が承認されました。

南阿蘇村生涯学習支援クラブ「クラブ南阿蘇」には現在、スポーツ系13種、文化系11種のプログラム（活動休止中2種を含む）があり、それぞれ村内のグラウンドや公民館などで活動中。

同クラブは、小学校運動部活動の社会体育移行後の受け皿としての役割も期待されており、今回のNPO法人化を経て、村民生活への更なる貢献を目的とし活動されます。

2/14 響き合うハーモニー 村内保育所ミニコンサート（みなみあそ歌桜会）



歌に合わせた絵や手毬など工夫をこらしたコースを笑顔で楽しむ児童たち

2月14日、ちょうよう保育園で、村民メンバーからなるコーラス団体「みなみあそ歌桜会」の皆さんによるミニコンサートが行われました。この催しは後日、白水保育所、久木野保育所でも実施。

「あんたがたどこさ」などの童謡や村歌などが歌唱されると、園児たちは知っている曲と一緒に歌い笑顔を見せていました。